

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengumpulan data analisis dan temuan penelitian maka berikut ini disimpulkan dengan rincian sebagai berikut:

1. Penerapan Elemen Teks Pada Poster Dinas Kesehatan Tebing Tinggi sudah memiliki kecenderungan cukup baik, karena sudah tepat dalam menyusun elemen sesuai dengan peranannya, dimana tiap poster memberi navigasi atau arahan pada pembaca diawali mulai dari headline sampai pullquotes. Terdapat 2 poster yang cenderung kurang tepat perenpan teks nya. Pada poster 2 penerapan elemen teks yang terlalu banyak membuat mata kurang nyaman untuk membaca dan pada *headline* terlalu jarang sehingga terlihat terpisah. Poster 4 kurang lengkap dalam penerapan elemen tidak adanya *subhead* sebagai penjelas poin.
2. Kesesuaian *typeface* dengan isi pesan poster Dinas Kesehatan Tebing Tinggi memiliki kecendurungan baik, karena dapat mendukung kejelasan pesan dengan kesan karakter huruf (*typeface*) yang disampaikan sesuai dengan prinsip-prinsip *typeface*. Hanya terdapat pada poster 4 yang kurang tepat dalam menerapkan kesesuaian *typeface* dengan pesan yaitu menerapkan jenis huruf dekoratif dengan *font something strange* yang termasuk dalam golongan *font blood* terkesan tidak formal kurang sesuai jenis huruf yang diterapkan dengan pesaan yang disampaikan..

3. Kesesuaian kesan warna dengan isi pesan pada poster Dinas Kesehatan Tebing Tinggi memiliki kecenderungan baik karena secara psikologis warna mampu mendukung huruf dalam menyampaikan pesan yang disampaikan sehingga tulisan lebih berbicara dalam menyampaikan pesan, setiap poster menerapkan asas warna untuk mendukung tulisan dalam karakter pesan yang disampaikan, namun masih terdapat 1 poster cenderung kurang sesuai warna dengan isi pesannya yaitu terdapat di poster 5 kurang mengairahkan mata untuk membaca dan dari psikologi warnanya dengan tulisan yang disampaikan cenderung kurang sesuai.
4. Kesesuaian elemen visual pada tema poster Dinas Kesehatan Tebing Tinggi memiliki kecenderungan baik, karena visual dalam poster mampu mendukung menyajikan informasi secara mendetail melalui gambar atau foto sehingga tersampaikan tema yang baik. Terdapat di poster 4 dan 5 yang cenderung kurang sesuai elemen visual pada tema adanya foto dan ilustrasi yang kurang menggambarkan permasalahan serius yang disampaikan poster.

B. Saran

1. Desainer Poster

Sebagai desainer yang berkecimbung dibidang grafis diharapkan dapat mencetuskan dan memperluas variasi. Dilihat dari esensi bahaya yang ditimbulkan oleh penderita penyakit tersebut yang disebabkan hewan maupun kuman (virus). Poster tidak memberikan kesan yang mendalam dan tidak memberikan gambaran yang tegas dalam bahaya dan dampak yang ditimbulkan. Maka dari itu desainer perlu mempedomani unsur dan elemen pendukung poster, seperti elemen teks, *typeface*, warna dan elemen visual selain itu mendesain sebaiknya lebih selektif dalam pemilihan warna yang tepat, disesuaikan dengan karakter huruf dan pesan yang disampaikan sesuai dengan tema. Sehingga desain berkualitas dan dapat memberi manfaat yang lebih baik lagi.

2. Peneliti selanjutnya

Diharapkan penelitian ini menjadi referensi dalam dunia pendidikan yang berkaitan dengan studi desain poster dalam penerapan tipografi, warna, visual terhadap tema. Agar peneliti selanjutnya dapat selektif dan sensitif dalam menilai poster layanan masyarakat, sehingga peneliti selanjutnya dapat mengembangkan lebih mendalam dan meluas dalam membahas atau meneliti pembahasan yang sama atau serupa.